

Stellvertretend für unsere Grundorganisation versichere ich, daß wir unsere ganze Kraft dafür einsetzen werden, die Beschlüsse dieses Parteitages gewissenhaft zu erfüllen. (Starker Beifall.)

Tagungsleiter Kurt Hager: Genossinnen und Genossen! Das Wort zur Begrüßungsansprache an den IX. Parteitag hat das Mitglied des Politbüros der Partei der Werktätigen Vietnams, Stellvertretender Ministerpräsident und Außenminister der Demokratischen Republik Vietnam, Genosse Nguyen Duy Trinh. (Starker, anhaltender Beifall, Delegierte und Gäste erheben sich von den Plätzen.)

Nguyen Duy Trinh, *Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der Partei der Werktätigen Vietnams, Stellvertreter des Ministerpräsidenten und Außenminister der Demokratischen Republik Vietnam*: Werte Genossen des Präsidiums! Liebe Genossen Delegierte! Es ist für uns eine große Freude und Ehre, im Namen der Partei der Werktätigen Vietnams, der Arbeiterklasse und des Volkes von Vietnam dem IX. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und von der Tribüne des Parteitages der Arbeiterklasse und dem Brudervolk der Deutschen Demokratischen Republik solidarische Kampfesgrüße und unsere herzlichsten Glückwünsche zu übermitteln. (Starker Beifall.)

Wir begrüßen herzlich die hervorragenden Erfolge, die Ihre Partei, eine marxistisch-leninistische Partei, seit über 30 Jahren in der Heimat von Karl Marx und Friedrich Engels erzielt hat. Sie haben Ihren ersten Arbeiter-und-Bauern-Staat gegründet, verteidigt und gefestigt. Mit der selbstlosen und schöpferischen Arbeit des Volkes, mit der Hilfe und Zusammenarbeit der Sowjetunion und anderer sozialistischer Länder haben Sie die hohen Ideale von Karl Liebknecht, Rosa Luxemburg, Ernst Thälmann und vieler anderer hervorragender Kämpfer der deutschen Arbeiterbewegung verwirklicht. (Starker Beifall.) Sie haben eine starke sozialistische Wirtschaft mit einer modernen Industrie und Landwirtschaft, einer fortgeschrittenen Wissenschaft und Technik aufgebaut. Der Lebensstandard Ihres Volkes steigt ständig, sein Patriotismus und sein proletarischer Internationalismus vertiefen sich immer mehr. Ihr Volk gibt ein glänzendes Beispiel für den Aufbau des Sozialismus in einem ehemals entwickelten kapitalistischen Land.

Wir begrüßen von ganzem Herzen die ruhmreichen Erfolge der Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik, die unter der richtigen Führung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands mit Genossen Erich Honecker an der Spitze seit dem VIII. Parteitag große, kontinuierliche und